

城址の丘



教育スローガン

夢 努力 思いやり

笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中だより

平成30年9月号

校長 遠井潔之輔

2学期を迎え、初秋の風がさわやかに渡る季節となりました。夏休み中は、保護者の皆様・地域の皆様には生徒の見守り、PTA奉仕活動や親父の会ふれあい活動、リサイクル活動等で大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。

さて、今学期も本校では生徒一人一人を大切に、生徒個々の自己実現を図って参ります。文字通り「実りの秋」となるよう、生徒・教職員ともに頑張っていきますので変わらぬ御支援・御協力をお願いいたします。

■ 2学期のスタート

◇ 第2学期 始業式

9月3日(月)、始業式が行われました。校長式辞では、「凡事徹底」＝何でもない当たり前の事を徹底すること、をお願いしました。また各学年代表の生徒(1年 癸生川美姫さん・2年 青木舞佳さん・3年 野尻天翔さん)が今学期の抱負を述べ、それぞれに新たな意欲がうかがわれました。充実した2学期となることを期待しています。



◇ 2学期学級委員、各部新部長・新副部長 紹介

クラス	学級委員長	学級副委員長	部活動	部長	副部長
1の1	中島悠斗	五十嵐愛	野球	小島壮太	赤羽根陽向 田代琢真
1の2	佐藤美裕	増山大介	ハンドボール女子	小林流瑠	渡邊愛梨
2の1	上田悠貴也	郡司莉央奈	ソフトテニス男子	小松原逸葵	鈴木慶太 上田悠貴也
2の2	岸怜志	増山呼桜	ソフトテニス女子	田村瑠菜	青木舞佳 増山呼桜
2の3	高田桃花	高久堅太郎	バスケットボール	増山大介	大豆生田翼 板倉一護
3の1	竹田ひなの	鴻野峻亮	バレーボール男子	増山駿佑	小川真一郎
3の2	酒巻莉那	宇賀神圭佑	バレーボール女子	神山麻結	石川里桜
			バドミントン男子	関根志磨	癸生川匠
			卓球女子	三上涼花	三村理子
			邦楽	石井伶奈	岩田莉奈
			文化	池田隼人	高田尚弥



◇ 第60回 吹上地区体育祭 盛大に開催!

9月9日(日)、第60回となる吹上地区体育祭が本校校庭で盛大に開催されました。生徒は例年同様、選手や係として熱心に活動しました。地域の皆様とのふれあいを通して、吹上ブロック小中学校が目指す「ふるさとに愛着と誇りを持つ子ども」が育っています。吹上地区体協の皆様をはじめ、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



■ 夏休み中の行事より

◇ 広島平和記念式典 中学生派遣

8月5日(日)～7日(火)、本校2年の高久夢叶さん・石井伶奈さんが、市の中学生派遣団員として広島平和記念式典に参加しました。2名は栃木市の代表、本校の代表にふさわしい態度で行動し、立派に大役を果たしました。10月20日(土)に「いぶき祭」で報告会を行いますので、保護者・地域の皆様もぜひお越しください。以下、感想を紹介します。

- 広島派遣を通して、唯一の被爆国の国民として過ちは二度と繰り返さない、と強く思いました。世界中で平和が叶うよう、多くの人に伝えていきたいです。 **高久夢叶**
- 平和記念式典で被爆地の惨状を知り、被爆者の生の声を聞き、想像以上の恐怖を感じ、そして、二度とこのような戦争が起きてはいけないと改めて思いました。 **石井伶奈**

◇ PTA奉仕作業 お疲れ様でした！

8月5日（日）、本校PTAの恒例行事であるPTA奉仕作業（除草）が行われました。PTA環境健康教育部の計画のもと、自治会単位で担当場所を分担し、2年生の生徒も参加して除草作業を行いました。朝から暑い日でしたが、たくさんの保護者の皆様に御参加いただき、能率的に作業を進めることができました。朝早くから大変お疲れ様でした。ありがとうございました。



◇ 夏休みの楽しい思い出！「親父の会ふれあい活動」



8月5日（日）、本校「親父の会」主催の夏季ふれあい活動が行われました。生徒45名が参加し、フォトクイズやナイトウォークラリーなどのイベントを楽しみました。夕飯はバーベキュー、防災教育の一環としてビニール袋を使った炊飯も行いました。最後に校庭で花火大会をして、夏休みの楽しい思い出をつくることができました。親父の会の皆様には企画・準備から運営に至るまで、大変お世話になりました。ありがとうございました。

◇ リサイクル活動 御協力ありがとうございました！

8月19日（日）、リサイクル活動が行われました。今年度も各自治会の皆様の御協力をいただき、たくさんの紙類、びん、アルミ缶の回収ができました。収益金は生徒のために有効に使わせていただきます。（詳細は別に通知いたします。）
本校PTAの皆様、各自治会の皆様、朝早くからの御協力誠にありがとうございました。



◇ オーストラリア 中学生派遣

8月16日（木）～23日（木）の8日間、本校2年の高久大樹さんが、市中学生海外派遣団員としてオーストラリア（ケアンズ市）に行きました。高久さんは栃木市の代表、また本校の代表らしく立派な態度で学んできました。10月20日（土）に「いぶき祭」で報告会を行いますので、保護者・地域の皆様もぜひお越しください。以下、感想を紹介します。

○ 僕は栃木市の派遣団員としてオーストラリアに行ってきました。日本との食文化の違いや、水不足のために水を大切にしていることなどの日本との生活習慣の違いを肌で感じることができました。この経験は一生の宝物になりました。 高久大樹

◇ 下都賀地区少年の主張発表大会

8月23日（金）、下野市において下都賀地区少年の主張発表大会が行われ、本校代表として3年の西澤友里花さんが出場しました。西澤さんは昨年、中学生平和使節として広島に派遣されたときの経験等をもとに、「平和の大切さ」について切々と訴えました。校内発表会するときよりもさらに表現力豊かに、堂々とした態度で主張しました。まさに本校の代表にふさわしい、素晴らしい発表でした。

◇ “あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム



8月25日（土）、「“あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム」が開催され、3年の岩崎拓真さんが参加しました。岩崎さんは、「あいさつ運動」などの生徒会活動、「いぶき祭」などの学校行事、「地区体育祭」などの地域との関わりを通して生徒同士の親睦を深め、誰もが居場所のある学校づくりに努めることで「いじめ」のない学校を実現していることを発表し、立派に重責を果たしました。

◇ 夏の部活動（地区大会・県大会）結果報告

別紙を御覧ください。



夏の部活動 地区大会・県大会 結果報告

夏休み中に行われた運動部活動の地区大会・県大会では、猛暑の中、各部とも全力を尽くして戦い、下記の成績を収めました。

下都賀地区総体

種目	対戦	結果
野球	1回戦：本校11-2皆川中 準々決勝：本校1-2東陽中	2回戦：本校4-0栃木東中 代表決定戦：本校0-5南河内中 ベスト8【県少年野球大会出場】
ハンドボール女子	1回戦：本校26-6大平中 決勝：本校10-15東陽中	準決勝：本校17-9野木二中 準優勝【県大会出場】
ソフトニス	男	団体戦 1回戦：本校2-1小山三中 個人戦 入賞なし
	女	団体戦 1回戦：本校0-3小山城南中 個人戦 入賞なし
バスケットボール	1回戦：本校18-86大谷中	
バレーボール	男	予選リーグ 本校0-2東陽中 本校0-2壬生中 本校0-2大平南中 本校0-2石橋中 本校0-2都賀中 本校0-2大平中 【県大会出場】
	女	予選リーグ 本校0-2南犬飼中 本校1-2東陽中
バドミントン	男	団体戦 1回戦：本校1-2寺尾中 敗者復活戦：本校1-2小山城南中 個人戦 シングルス 藤本遥暉 第6位【県大会出場】
	女	団体戦 1回戦：本校0-2石橋中 敗者復活戦：本校1-2国分寺中 個人戦 入賞なし
卓球	男	団体戦 予選リーグ 本校1-3東陽中 本校3-0小山中 決勝トーナメント 本校3-2野木二中 本校1-3石橋中 本校3-0南犬飼中 代表決定戦 本校1-3小山三中
		個人戦 ダブルス 巻島蒼葉・相田大地 組 第13位【県大会出場】
	女	団体戦 予選リーグ 本校2-3南犬飼中 本校3-0栃木西中 決勝トーナメント 本校0-3栃木東中
		個人戦 ダブルス 大川萌夏・三村理子 組 優勝【県大会出場】 シングルス 三村理子 第6位 大川萌夏 第8位【県大会出場】

栃木県総体

種目	対戦	結果
ハンドボール女子	1回戦：本校23-12野木中	準決勝：本校12-13小山三中 第3位
バレーボール	男 1回戦：本校0-2上河内中	
バドミントン	男 個人戦 シングルス 藤本遥暉 2回戦進出	
卓球	男 個人戦 ダブルス 巻島蒼葉・相田大地 組 3回戦進出	
	女 個人戦 ダブルス 大川萌夏・三村理子 組 準々決勝進出 ベスト8 シングルス 大川萌夏 4回戦進出 三村理子 3回戦進出	

栃木県少年野球大会

※ 野球部は地区総体でベスト8に入賞したため、大会規定により栃木県少年野球協会主催の県大会に出場しました。

1回戦：本校10-0北高根沢中 2回戦：本校0-1鹿沼東中 **ベスト8**

